



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
VIERNES 1 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

400 policías municipales resguardarán a los habitantes y más de 10 mil visitantes que vengán a Querétaro para este puente. 100 más se integrarán para la vigilancia con motivo de la visita del Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**. (TVA)

SOCIEDAD

Hoy a las 6 de la mañana en la autopista México-Querétaro, se registró un accidente entre un autobús de pasajeros y un trailer en el que murieron 2 personas y 16 más resultaron lesionadas. (TVA)

Poco después de las 10 de la mañana en la carretera a San Luis Potosí, un auto frenó y provocó una carambola; el causante de todo huyó. (TVA)

Tras operativo del Instituto Nacional de Migración y la policía de Pedro Escobedo, se logró la detención de 55 indocumentados. (TVA)

El 2 de febrero concluye la navidad con la celebración de la Candelaria. (TVA)

MUNICIPIOS

El Tribunal de Responsabilidades administrativas determinó que los funcionarios del DIF chamaqueados deberán pagar los 346 mil pesos que les defraudaron. (TVA)

Ingerir alcohol en la vía pública es el delito que más se comete en el municipio de El Marqués, señaló **Arturo Reséndiz**, director de seguridad pública. (TVA)

Ayer por más de siete horas, diferentes cuerpos de rescate estuvieron combatiendo en contra del fuego en el cerro de la Estancia en San Juan del Río. Finalmente se controló pero se piensa que pudo haber sido provocado. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Debido a la falta de plantas de tratamiento, se generan altos grados de contaminación en los ríos y cuerpos de agua de la entidad, denunció **María de Jesús Ibarra**. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En el informe de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos se dijo que la Procuraduría General de Justicia es de las que tiene más quejas. Al respecto, el director de Derechos Humanos de la Procuraduría, **Benjamín Vargas** dijo que el 60% es por la detención de narcomenudistas, pero finalmente se archivaron por no causa. (TVA)

La Guardia municipal detuvo a tres individuos que se habían robado el dinero de una nómina. (PC, TVA)